

## résidences immobilier

Paris XVI - Square LamartineExclusivité - Engel & Völkers vous présente ce beau duplex de 5 pièces de 95m² carrez au 6ème et 7ème étage. Au 6ème étage : une entrée, un séjour avec cheminées, une chambre master avec placards et salle d'eau attenante, d'une cuisine équipée semi-ouverte et son coin repas, d'un WC séparé et d'un bureau sous l'escalier. Le balcon orienté Est, longe le séjour et profite d'une belle luminosité. Au 7ème étage, se trouvent 2 chambres, une salle de bain, un wc indépendant et des rangements. Entièrement refait à neuf par un architecte d'intérieur, le bien est à la fois ...

Engel & Völkers presents you exclusively in a gated cul de sac, this beautiful 5 rooms duplex of 95 sqm. on the 6th and 7th floor. The 6th floor is composed of a living room with its fireplaces, a partially open and fully equipped kitchen, a master bedroom with wardrobes and an ensuite bathroom, a separate toilet and a study under the staircase. The balcony is oriented East along the living area and enjoys a beautiful brightness. On the 7th floor, there a 2 bedrooms, a bathroom, a separate toilet and storage. The duplex is completely renovated by an interior designer which makes the property ...

## **ENGEL&VOLKERS**

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





